



Shazady Jearim López Gonzalez

La Medicina Veterinaria en Mexico

Parcial 3

Introducción a la Historia de la Medicina Veterinaria

Gonzalo Rodriguez Rodriguez

Licenciatura En Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre 1°

FUNDACIÓN DE LA ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.

LOS PRIMEROS AÑOS DE LA ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA

el 17 de agosto de 1853, se fundo el Colegio Nacional de Agricultura, al cual se le anexa una escuela veterinaria.

este instituto de vet fue el primero en el continente americano.

en 1857 se reabre dicha institución con el nombre de Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria.

los primeros veterinarios, que fueron cinco, egresaron en el año 1862



LA EPIZOOTIA DE FIEBRE AFTOSA (1947-1950)

fue una de las mas graves crisis sanitarias que enfrentó Mexico en el siglo XX

afecto a los animales de pezuña hendida, como bovinos, porcinos, ovinos y caprinos, causo fiebre, vesiculas y úlceras en la boca, las pezuñas y las ubres.

la enfermedad se introdujo en Mexico en 1946, por el ganado procedente de Brasil.

El 2 de abril se establecio la Comisión México-Américana para la erradicación de la fiebre aftosa.



CONSOLIDACIÓN DE LA ENSEÑANZA DE LA MEDICINA VETERINARIA

La enseñanza de la medicina VET en Mxico ha tenido una larga y compleja trayectoria

la consolidación de la escuela de medicina veterinaria y zootecnia se puede entender como el proceso de fortalecimiento academico

abarca la producción animal, la salud animal, la salud publica, la biotecnología, la ecología, el bienestar animal.

LA ZOOTECNIA

Producción y Fabricación

es una disciplina que abarca el estudio, cuidado y manejo de los animales domesticos con el objetivo de mejorar la producción y bienestar.

es una ciencia que combina conocimientos de biología, genética, nutrición, sanidad animal y tecnología.

producción de animales, como sus derivados (carne, leche, huevo, piel)

